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Ya es prioridad designar al titular de la ASM: Estrada Cárdenas y Saucedo Reyes 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/ya-es-prioridad-designar-al-titular-de-la-asm-estrada-cardenas-y-

saucedo-reyes/  
Javier Estrada Cárdenas y Araceli Saucedo Reyes, coordinadores parlamentarios del PAN y PRD en 
el congreso estatal, respectivamente, coinciden en que la designación del Auditor Superior de 

Michoacán (ASM) debe ser prioritario, por lo que vaticinan que en las próximas sesiones se tratará 
el tema. A ese respecto, el panista aseguró que la ruta de su fracción estará “si no es posible 
enlistarlo en la próxima semana, en no más de 15 días, lo estaremos enlistando para llevarlo al 

pleno…el dictamen allí está, pasaremos la terna que ya existe al pleno”. Entre Elías Acosta García, 
José Antonio Becerril Flores y Miguel Ángel Aguirre Avellaneda, elegirán los legisladores. 

 

Se agotó el tiempo para dictaminar sobre JLC 

NER 

https://ner.com.mx/news/se-agoto-el-tiempo-para-dictaminar-sobre-jlc/  

El Congreso del Estado agotó hace un mes el plazo legal de 180 días para emitir un dictamen 
sobre la iniciativa que presentó el Ejecutivo estatal para disolver la Junta Local de Caminos. En 

lugar de convocar a una reunión de comisión para darle cauce, la presidenta de la comisión de 
Gobernación, Cristina Portillo Ayala, planea presentar una nueva iniciativa sobre el tema. La 
iniciativa que presentó el Gobierno del Estado se turnó a principios de marzo de este año, por lo 

que tiene ya siete meses en la comisión de Gobernación, sin que hasta ahora se haya iniciado la 
discusión. Asimismo, se cuenta con otra propuesta, la iniciativa de Arturo Hernández Vázquez para 
llevar a cabo una reingeniería y aligerar la estructura de ese organismo para hacerlo 

autosostenible misma que tampoco se ha revisado. 
 
Reconoce Adriana Hernández que Comisión de Justicia incurrió en faltas para designar 

al Consejero del Poder Judicial 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89288-reconoce-adriana-hernandez-que-
comision-de-justicia-incurrio-en-faltas-para-designar-al-consejero-del-poder-judicial.html  

La legisladora local, Adriana Hernández Íñiguez, reconoció que los integrantes de la Comisión de 
Justicia de la 74 Legislatura, incurrieron en diversas faltas para elegir al Consejero del Poder 

Judicial y no descartó que esto pudiera derivar en amparos del resto de los aspirantes. 
Y es que en la pasada sesión de la citada comisión, sin pulcritud alguna en los procedimientos, los 
legisladores locales eligieron a uno de los tres perfiles presentados por los diputados, sin tener 

conocimiento alguno de sus antecedentes. 
 

Ramírez Bedolla no va como presidente del Congreso 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/ramirez-bedolla-no-va-como-presidente-del-congreso/  

“Confío en que ese asunto quede resuelto, respaldamos al presidente de la Mesa Directiva; en la 

Jucopo las fuerzas están valorando la situación, tenemos un presidente del Congreso que puede 
cumplir sus funciones”, expuso el diputado de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla. Lo anterior, al 
respecto de la posibilidad de que el diputado presidente del Congreso de Michoacán, Antonio 

Madriz Estrada, sea separado de la presidencia, luego de que las bancadas del Revolucionario 
Institucional y de la Revolución Democrática (PRI y PRD), presentaran un documento en el que 
piden su destitución. 
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Estamos comprometidos con el Deporte: Arturo Hernández  

Agencia Tzacapu 

http://agenciatzacapu.com/2019/10/estamos-comprometidos-con-el-deporte-arturo-hernandez/  

En el marco de la inauguración de la Liga Municipal de Fútbol Amateur de Zacapu, el Diputado 
Local, Arturo Hernández Vázquez, señaló que uno de sus más fuertes compromisos es la 
promoción del deporte como una ruta para generar bienestar social. Destacó que hay que 

apostarle al fútbol como una vía para incidir incluso en temas de seguridad, por lo que destacó la 
importancia de ligas como la zacapense. En el evento el Diputado Local por Zacapu, entregó 

balones y premios a los jugadores más destacados de la competencia. Hernández Vázquez es uno 
de los diputados más activos de la presente legislatura, hecho que le ya válido ser visto ya como 
un aspirante más a la Gubernatura del Estado de Michoacán 

 

La Dip. Wilma Zavala apoyará con mitad de premiación de Liga Municipal 

Agencia Tzacapu 

http://agenciatzacapu.com/2019/10/la-dip-wilma-zavala-apoyara-con-mitad-de-premiacion-de-liga-
municipal/  

En el marco de la Inauguración de la Liga Municipal de Fútbol Amateur de Zacapu, la Diputada 
Local Wilma Zavala Ramírez, anunció que apoyará con la mitad de la premiación total de la liga 
2019-2020. En su mensaje, la legisladora local destacó la integración de las mujeres en la liga y 

señaló que es importante que cada vez más de ellas participen en este tipo de justas. Agregó que 
mantendrá un apoyo permanente a esta liga que se ha convertido en una justa regional, ya que 
integra a más de 8 municipios y 3,960 jugadores y jugadoras, repartidos en 160 equipos. 

 
Informe legislativo dentro del tiempo, asegura Ramírez Bedolla 
Anuncia Ramírez Bedolla proyectos legislativos con enfoque social 

NER, MiMorelia 

https://ner.com.mx/news/informe-legislativo-dentro-del-tiempo-asegura-ramirez-bedolla/ 
https://www.mimorelia.com/en-morena-habra-oposicion-a-nuevos-impuestos-y-mas-deuda-
publica-para-michoacan-alfredo-ramirez/  

Los legisladores tiene 15 días antes o después de haber presentado a la Mesa Directiva del 
Legislativo para rendir cuentas a los ciudadanos, aseguró el diputado por Morena, Alfredo Ramírez 

Bedolla, al ser cuestionado sobre el tema al término de un acto público para mostrar parte de su 
primer informe de trabajo.Durante el acto, representantes sociales acompañaron la presentación 
de la mayor parte de las iniciativas y exhortos que presentó ante el pleno, que sumaron en total 

ocho iniciativas de bancada y a título personal 15 propuestas de reformas y cuatro leyes, así como 
15 puntos de acuerdo. 

 

Cumplieron diputados presentación de informes en tiempo forma 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/cumplieron-diputados-presentacion-de-informes-en-

tiempo-forma/  
Los 40 diputados que integran la 74 Legislatura hicieron entrega de su informe de actividades 
durante el primer año legislativo, por escrito y durante el mes de septiembre, lo mismo que los 28 

presidentes de las comisiones dictaminadoras, así como los de los cinco comités de vigilancia, 
informó el presidente de la Mesa Directiva Antonio de Jesús Madriz. Inclusive Alfredo Ramírez, 
quien apenas mañana domingo va a rendir cuentas antes ciudadanos del distrito 17 Morelia 

Sureste, cumplió en tiempo y forma su obligación de entregar el informe ante la presidencia de la 
Mesa Directiva. 
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No se descarta Alfredo Ramírez para contender para gobernador en el 2021 
Alfredo Ramírez, posible candidato de Morena para Michoacán 
No se descarta Ramírez Bedolla de la contienda por el gobierno estatal en 2021 

Respuesta, Primera Plana, MiMorelia 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/89293-no-se-descarta-alfredo-
ramirez-para-contender-para-gobernador-en-el-2021.html  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/682029  
https://www.mimorelia.com/no-se-descarta-ramirez-bedolla-de-la-contienda-por-el-gobierno-
estatal-en-2021/  

El diputado local, Alfredo Ramírez Bedolla no se descartó para contender por la candidatura de 
Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) rumbo al Solio de Ocampo en el 2021. 
Así lo dejo de manifiesto, entrevistado posterior a su rendición de labores correspondiente al 

primer año legislativo, lugar donde aprovechó para recordar que Michoacán está por entrar en 
proceso rumbo a las próximas elecciones para definir al gobernador del Estado e hizo votos para 
que la entidad se sume a la 4T. “Sí tenemos que estar conscientes de trabajar rumbo al 2021 y 

construir un proyecto, Michoacán necesita un gobierno de unidad y de consenso y sobre todo que 
tenga claro hacia dónde vamos a caminar, no podemos improvisar más, yo creo que cualquiera 
que esté en esta actividad pública, política y que tengamos resultados, tenemos la aspiración de 

gobernar Michoacán”, señaló. 
 
Sectores sociales piden a diputados trabajar con responsabilidad 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/sectores-sociales-piden-a-diputados-trabajar-con-responsabilidad/  

Empresarios, artesanos, mujeres y catedráticos, se hicieron escuchar este domingo durante el 

informe legislativo del diputado de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla y coincidieron en que los 
legisladores michoacanos debe trabajar con responsabilidad. El primero en hablar fue el presidente 
de la Cámara Nacional de Comercio, delegación Morelia, Luis Navarro García, quien luego de 

criticar que los presupuestos comúnmente se hacen con base en “ocurrencias” y no en estudios de 
lo que realmente hace falta por atender, solicitó apertura para discutirlo. 

 
Atiende equipo del distrito XI de Morelia solicitud de butacas en Telebachillerato de 
Cuto del Porvenir, municipio de Tarímbaro 

Boletín 

El equipo del distrito XI de Morelia, entregó butacas a estudiantes del Telebachillerato en la 
comunidad de Cuto del Porvenir en el municipio de Tarímbaro. La entrega de estos insumos, 
permitirán a las y los jóvenes bachilleres desarrollar sus actividades escolares en mejores 

condiciones. Así mismo, integrantes del equipo del distrito XI de Morelia señalaron que los apoyos 
fueron gestionados por maestros de la institución a través del regidor de Morena en el 
Ayuntamiento tarimbarense, Humberto Fernando Rodríguez, quien hizo el planteamiento y habló 

de las necesidades que afectan a la institución. 
 
Mayela Salas reconoce importancia de los animales en su día 

Boletín 

En el marco del día mundial de los animales, la diputada local por el distrito XIV de Uruapan, 

Mayela Salas Sáenz destacó la importancia que tienen estos seres vivos en la sociedad. Dentro de 
ese contexto dijo que en el equilibrio ecológico, los animales juegan un papel determinante. Son 
actores protagonistas de gran parte de los fenómenos y procesos que garantizan unas condiciones 

adecuadas para la vida. Aseguró que hasta el animal más minúsculo del planeta cumple una 
función vital en su ecosistema, de forma que un cambio en sus hábitos alimenticios, es decir, en 

las cadenas tróficas, puede comprometer la supervivencia de todo lo que le rodea. 
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Entrega Octavio Ocampo becas para personas con discapacidad en Susupuato y 
Tuzantla 

Boletín 

Comprometido con lograr una sociedad justa, el diputado integrante de la Comisión de Educación 

en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Octavio Ocampo Córdova hizo entrega de becas 
en beneficio de las personas con discapacidad en los municipios de Susupuato y Tuzantla, en 

donde hizo un llamado a cerrar filas para garantizarles a todas y todos una vida digna y plena. 
Durante el evento en el que estuvieron la presidenta municipal de Tuzantla, Jazmín Arroyo, así 
como Juan Francisco Bravo Calderón enlace del DIF Estatal, se hizo entrega de las becas, mismas 

que gestionó el legislador en pro de los beneficiarios. 
 
Convoca Alfredo Ramírez a proyecto de unidad para sumar a Michoacán a la 4T en 

2021 
Boletín 

El diputado de Morena,  Alfredo Ramírez  Bedolla, convocó a ciudadanos,  representantes de 
sectores sociales, instituciones y poderes públicos,  a  “construir un proyecto político y social que 

nos permita llegar unidos al 2021, y que Michoacán se incorpore plenamente a la cuarta 
transformación del país”. Ese llamado a la unidad fue manifestado por el diputado local durante el 
mensaje que ofreció en relación con su primer año de labores en el Congreso del Estado; Ramírez 

Bedolla informó que durante  el primer ciclo de la LXXIV Legislatura, como coordinador 
Parlamentario de Morena. 
 

GPPAN, comprometido con grupos vulnerables: Javier Estrada 
Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), legisla con el compromiso 
irrenunciable de mejorar la calidad de vida de personas con capacidades diferentes, y apoya a los 
michoacanos con la gestión y entrega de equipos de movilidad motriz, aparatos auditivos, anteojos 

y operaciones de la vista. Así lo aseguró Javier Estrada Cárdenas, coordinador del GPPAN, al 
encabezar la entrega de sillas de ruedas y andaderas a 50 hombres y mujeres, de diversas edades 

y con algún tipo de discapacidad motriz. 
 
Condena Araceli Saucedo desprecio y castigo federal en presupuesto al campo 

Boletín 

El desprecio al campo queda de manifiesto en los graves recortes previstos por el Gobierno 

Federal en su propuesta presupuestal para el 2020, y que para estados como Michoacán 
representa graves afectaciones, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 

Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro lamentó que pese a las importantes 
aportaciones económicas de Michoacán para el país en materia agrícola, se le castigue con 
menores recursos, lo que implica una respuesta injusta de la federación hacia el esfuerzo cotidiano 

de miles de productores michoacanos. 
 
Lucila Martínez aliada de las mujeres 

Boletín 

Al participar en el Frente Feminista Nacional celebrado en Morelia, la diputada presidenta de la 

Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género, en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, 
Lucila Martínez Manríquez reiteró que es una aliada de las mujeres por lo que manifestó su 
respaldo en las acciones que se promueven para garantizar que los derechos de todas se 

garanticen y respeten. Durante el evento agradeció la invitación a la coordinadora Ana Luisa 
Barajas Pérez, en el que se hizo una alianza plural de mujeres feministas en el país que como 

organización busca fortalecer las capacidades de las integrantes, así como lograr un mayor 
impacto e incidencia en materia de derechos humanos de todas. 
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Dirigencia Interna De MORENA Tendrá Asambleas En Paz: Godoy 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/dirigencia-interna-de-morena-tendra-asambleas-en-paz-godoy  

La dirigencia interna de Morena, iniciará con asambleas distritales que empiezan el 12 de octubre 

con suscripciones que terminarán el 27 del mismo mes para cerrar con 300 asambleas todo 
México, aseguró Leonel Godoy, Secretario Técnico del Comité Ejecutivo de Morena. «De las 
asambleas de ahí saldrán los que serán los consejeros federales, estatales y miembros de los 

comités ejecutivos estatales, municipales y del comité ejecutivo nacional, quien no gane en su 
asamblea distrital no puede ser candidato», apuntó en entrevista el exgobernador. 
 

Federalización De Nómina Podría Ser Negativo Para Michoacán: Diputado Federal 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/federalizacion-de-nomina-podria-ser-negativo-para-michoacan-
diputado-federal/  
El diputado federal, Carlos Torres Piña, comentó en entrevista que la federalización de la nómina, 

puede tener efectos no del todo positivos para el estado, pues una vez que la federación sea la 
encargada de pagar a los maestros se dejará de recibir recursos para la infraestructura y nómina 
que también activa la economía local. «Si se federaliza la nómina también se tendrá que eliminar 

otros rubros como lo es la infraestructura y por supuesto que eso le pega a Michoacán, imagínate 
que te quitan todo el gasto de nómina e infraestructura te hacen un boquete de cerca de 20 mil 

millones que para que Michoacán opere con 40 mil es algo complejo», apuntó Torres Piña. 
 

Godoy Arropa Al Diputado Alfredo Ramírez En Informe De Labores 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-godoy-arropa-al-diputado-alfredo-ramirez-en-informe-

de-labores/  
El ex gobernador de Michoacán y ahora Secretario Técnico del Comité Ejecutivo de Morena, Leonel 
Godoy, se dio cita para acompañar al diputado local Alfredo Ramírez, en su primer informe 

legislativo. Godoy llegó pasadas las 11:30 de la mañana al recinto donde se rinde el informe, entró 
acompañando a Ramírez y saludó a muchos de los presentes entre diputados, alcaldes y público 
en general. Rápidamente fue acomodado en primera fila para para escuchar el mensaje del 

diputado Alfredo, que sin más preámbulo subió al escenario para rendir el informe, sin previas 
intervenciones y con un agradecimiento muy breve a los presentes. 

 

Notas Gobierno 

 
Silvano Aureoles por la revocación 

Acueducto 

https://acueductoonline.com/silvano-aureoles-por-la-revocacion/  
En un trabajo periodístico, publicado por el diario Excelsior, se da a conocer que entre los 
gobernadores del país que se encuentran abiertos a la revocación de mandato, se encuentra el de 

Michoacán, Silvano Aureoles Conejo; a continuación, damos a conocer el texto respectivo: Los 
gobernadores de Jalisco, Michoacán, Querétaro, Tabasco y Zacatecas se han manifestado 
abiertamente a favor de la revocación de mandato, mientras los titulares del Ejecutivo de Coahuila 

y Tlaxcala no ven con malos ojos que el tema se debata en el Congreso de la Unión. 
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Signaran convenio de colaboración con Colima para impulsar desarrollo portuario 

NER 

https://ner.com.mx/news/signaran-convenio-de-colaboracion-con-colima-para-impulsar-desarrollo-
portuario/  

El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello informó que el próximo martes 8 de octubre, los 
gobiernos de Michoacán y Colima signaran un convenio para impulsar el desarrollo logístico e 
industrial de los puertos que tienen ambos estados. Lo anterior en el marco del 40 Aniversario de 

creación de la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán A.C. (AIEMAC), donde el 
funcionario estatal acudió en representación del gobernador, Silvano Aureoles Conejo. 

 

Notas Seguridad 

 
Comunidad de la Meseta Purépecha anuncia su levantamiento en armas 

Pobladores de Paracho se levantan en armas por inseguridad 
De Paracho, las víctimas de asalto carretero 

Revolución, Primera Plana, Quadratín 

https://revolucion.news/comunidad-la-meseta-purepecha-anuncia-levantamiento-armas/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/682078 
https://www.quadratin.com.mx/principal/de-paracho-las-victimas-de-asalto-carretero/   
Paracho, Michoacán.- Pobladores de la comunidad indígena de Urapicho, en el municipio de 

Paracho, anunciaron su levantamiento en armas en contra de la delincuencia que opera en esa 
zona de la Meseta Purépecha. La decisión de tomar las armas, ocurrió después de que la tarde del 
pasado sábado, un hombre y un menor de seis años de edad fueran asesinados en un intento de 

asalto en la carretera Uruapan – Paracho. En redes sociales, la comunidad de Urapicho, lanzó un 
mensaje en el que solicitaba el apoyo de la población para destituir a las autoridades de seguridad 
municipal. 

 
Inseguridad Seguirá Presente, Marchas Por La Paz No Comprometen Fin A La 
Violencia: Arzobispo 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-inseguridad-seguira-presente-marchas-por-la-paz-no-
comprometen-fin-a-la-violencia-arzobispo/  
Las acciones que realiza la Arquidiócesis de Morelia en conjunto con las autoridades son para 

generar mecanismos y cuidarse de la violencia, además de contrarrestar sus efectos, indicó el 
Arzobispo, Carlos Garfias Merlos. “La inseguridad es un hecho que seguirá presente, nosotros no 
somos los que creamos la violencia”, recalcó durante la rueda de prensa celebrada esta mañana. 

El sacerdote aseguró que el hecho de caminar por la paz, no compromete a qué no exista la 
violencia, ya que son otros los responsables 
 

Fiscalías disfrazan feminicidios como suicidios 
Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/682010  
María Fernanda Rico Vargas fue localizada sin vida el 18 de abril de 2014 y los detalles de su 

muerte aún no han sido esclarecidos, pues policías municipales y el Ministerio Público de Ecatepec, 
Estado de México, establecieron que fue un suicidio. “A mi hija la asesinaron”, dijo Silvia Vargas 
Velasco a las autoridades, pero la ignoraron. Un día antes de que la asesinaran, María Fernanda, 

quien tan sólo tenía 25 años, le comentó a su madre que dejaría a su pareja, porque sufría 
violencia. En la escena “los policías y agentes ministeriales no hicieron su trabajo. No acordonaron 
ni protegieron. Perdieron la cadena de custodia y el cinturón con el que supuestamente mi hija se 

colgó”, cuenta su madre. 
 

 
 
 

https://ner.com.mx/news/signaran-convenio-de-colaboracion-con-colima-para-impulsar-desarrollo-portuario/
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https://revolucion.news/comunidad-la-meseta-purepecha-anuncia-levantamiento-armas/
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https://www.quadratin.com.mx/principal/de-paracho-las-victimas-de-asalto-carretero/
https://www.changoonga.com/michoacan-inseguridad-seguira-presente-marchas-por-la-paz-no-comprometen-fin-a-la-violencia-arzobispo/
https://www.changoonga.com/michoacan-inseguridad-seguira-presente-marchas-por-la-paz-no-comprometen-fin-a-la-violencia-arzobispo/
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Coordinación de Comunicación Social 
Ante inseguridad, protestan habitantes de Álvaro Obregón 

Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/10/06/ante-inseguridad-protestan-habitantes-de-
alvaro-obregon/  

Cansados de la ola de robos que padecen no solo en la cabecera municipal, sino en las 
comunidades, al menos medio millar de ciudadanos decidieron zanjar esta problemática ante la 
abulia de las autoridades municipales por atender sus demandas de Seguridad. “No se trata de un 

mitin político, ni de echar culpas”, refirió uno de los quejosos, quien dijo enfático que los 
latrocinios han escalado ante la indiferencia del alcalde Adán Sánchez, a quien acusó de no realizar 
su trabajo; aquel que prometió en campaña. 
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